



www.mg.co.id

Insigne Ingin Hijrah ke Toronto FC

NAPLES (IM) - Lorenzo Insigne nampaknya segera mengakhiri kerja sama dengan Napoli. Sang pemain dilaporkan telah menjalin kesepakatan dengan klub MLS, Toronto FC.

Kontrak Insigne bersama Napoli akan habis pada musim panas tahun depan. Partenopei sudah mencoba menawarkan perpanjangan kontrak kepada pesepakbola berusia 30 tahun itu dengan gaji sebesar 3,5 juta Euro (Rp56,2 miliar). Besaran gaji yang lebih kecil ketimbang yang diterimanya saat ini sebesar 5 juta Euro (Rp80,3 miliar).

Insigne tampil gemilang sepanjang musim ini dengan mencetak lima gol dan enam assist dalam 18 laga Napoli.

Peraih medali juara Piala Eropa 2020 itu pada awalnya dikaitkan dengan klub rival Inter Milan, Tottenham Hotspur dan calon klub kaya raya Newcastle United.

Hanya saja,

bergabung dengan klub yang berbasis di Kanada itu. Dilansir Sky Sport Italia, Toronto FC mengajukan tawaran dengan gaji sulit ditolak Insigne. Kontrak itu bernilai 11,5 juta Euro per tahun (Rp184,8 miliar) dengan 4,5 juta Euro dalam bentuk bonus-bonus.

Insigne menerima tawaran Toronto FC bukan semata-mata karena gaji yang menggiurkan. Alasan lainnya adalah dia tidak ingin melawan Napoli sebagai rival di kompetisi apa pun. Insigne adalah Napoli sejati. Dia lahir dan besar di Naples, lalu membela Napoli sejak tim junior sebelum menembus tim utama pada 2012.

Toronto FC menginginkan agar Insigne resmi pindah pada Januari 2022. Namun, si pemain memilih untuk mengakhiri musim 2021/2022 bersama Napoli baru hijrah ke Toronto FC di musim panas sebagai free agent.



LORENZO INSIGNE
Pemain Napoli

Torres Resmi Merapat ke Barcelona

BARCELONA (IM) - Ferran Torres mengakhiri kerja sama dengan Manchester City dan bergabung dengan Barcelona. Torres diikat kontrak berdurasi lima tahun. Kepastian transfer Torres ini diumumkan oleh Barcelona lewat akun media sosialnya, Selasa (28/12) malam WIB. Dalam video yang diunggah di akun twitternya, Torres menyapa di akhir. "Halo Cules, saya dengan bangga mengumumkan bergabung dengan klub hari ini. Sampai jumpa," kata Ferran dalam video berdurasi 24 detik tersebut.

Torres sudah berada di Barcelona sejak kemarin untuk mengurus kontrak dan tes medis. Dia sudah menandatangani kontrak hingga 2027 dengan klausul pelepasan 1 miliar Euro. Ini jadi kali kedua Torres bermain di LaLiga, setelah meninggalkan Valencia musim panas 2020 untuk bermain di City. Selama 1,5 musim memperkuat City, Torres membuat 16 gol dan menyumbangkan gelar Premier League dan Piala Liga Inggris.

Hanya saja, Torres musim ini sudah absen sejak akhir September karena cedera retak kaki dan masih dalam masa pemulihan. Hal ini membuat debut Torres tertunda sampai 5 Januari saat Barcelona menghadapi

Linares di Copa del Rey. Torres diperkirakan belum fit betul untuk main di laga kontra Real Mallorca 2 Januari. Torres jadi pembelian kedua Barcelona di era Xavi Hernandez setelah Dani Alves yang didatangkan cuma-cuma.

Guna memboyong Torres, Barcelona harus mengeluarkan uang 55 juta Euro plus 10 juta Euro sebagai bonus yang bisa dicicil selama empat tahun. Barcelona masih harus menjual beberapa pemainnya Januari nanti demi melonggarkan Salary Cap. Krisis keuangan Barcelona juga masih melilit utang terseki.



FERRAN TORRES
Mantan Pemain Man. City



Ademola Lookman (kiri) saat berusaha melewati hadangan pemain Liverpool.

Leicester City Permalukan Liverpool

"Sudah jelas, ini kemenangan yang pantas untuk Leicester. Kami membuat banyak peluang, namun tidak memaksimalkannya dengan baik," ujar Juergen Klopp.

LEICESTER (IM) - Leicester City sukses mengalahkan Liverpool 1-0 pada laga lanjutan Liga Inggris, yang tersaji di King Power Stadium, Rabu (29/12) dinihari WIB. Kemenangan tuan rumah ditentukan oleh Ademola Lookman pada menit ke-59.

Ketika pertandingan dimulai, Liverpool mencoba memberikan tekanan. Namun, Leicester juga tak mau kalah dan memperlihatkan permainan yang sangat rapat. Memasuki menit ke-15, Liverpool mendapat penalti. Hal itu terjadi karena Salah dijatuhkan pemain Leicester. Namun, sepakannya bisa dihentikan kiper Kasper Schmeichel.

Bekerja keras untuk mencari celah, Liverpool terus melancarkan serangan yang bertubi-tubi. Namun, keberadaan Schmeichel di bawah gawang Leicester membuat

upaya mereka dapat dipatahkan. Seperti pada menit ke-32, Liverpool nyaris saja memecah kebuntuan. Salah melewati bek lawan dan melepas tendangan. Tetapi, sepakannya bisa dihalau oleh Schmeichel.

Saat babak kedua dimulai, Liverpool langsung menyerang. Manajer Juergen Klopp terus berteriak dari sisi lapangan. Dia terlihat kesal karena pasukannya kesulitan untuk memaksimalkan peluang. Untuk mengatasi serangan tim tamu, manajer Leicester, Brendan Rodgers tak habis akal.

Pada menit ke-56, dia memasukkan Lookman dan Youri Tielemans demi memperkuat serangan. Keputusan Rodgers terbilang terbilang jitu. Karena pada menit ke-59, Lookman yang menggantikan Kelechi Iheanacho, berhasil mencetak gol melalui tendangan kerasnya. "Laga ini sangat ketat.

Liverpool tampil dengan performa terbaik dengan serangan yang berbahaya. Mereka punya banyak peluang, tetapi pemain kami bisa menetralkan dan Kasper (Schmeichel) tampil luar biasa. Saya senang dengan penampilan seluruh pemain secara keseluruhan," ujar Rodgers di situs klub.

Ia juga mengomentari pergantian pemain yang memberikan hasil signifikan. "Saya hanya ingin tim bermain dengan apa yang kami inginkan. Ademola (Lookman) sanggup memberikan bukti bahwa dia bisa tampil bagus dan mencetak gol. Saya sangat percaya dengan semua pemain yang saya mainkan. Semoga performa ini terus dipertahankan di laga-laga selanjutnya," ujarnya.

Lookman sendiri hanya merendah saat menjadi pahlawan timnya. Menurutnyanya seluruh pemain sudah tampil dengan sangat bagus. "Permainan kami sangat bagus. Kami harus berjuang selama 90 menit menahan gempuran Liverpool. Saya hanya memanfaatkan momen dengan sebaik-baiknya dan gol pun tercipta," ujarnya di situs klub.

Di pihak Liverpool, Klopp tak mau banyak protes soal

kekalahan timnya. Baginya, The Reds tampil buruk sehingga pantas kalah. Padahal Liverpool dalam kondisi segar setelah hampir sepekan tidak bermain dan mereka menurunkan tim terbaiknya. Sementara, Leicester justru dilanda badai cedera di lini belakang sehingga tampil tanpa bek murni.

Bukan hasil yang diinginkan Liverpool mengingat mereka tampil dominan dengan 21 attempts berbanding enam milik Leicester. Tapi dari total 21 attempts, cuma empat yang mengarah ke gawang. Maka dari itu Klopp menilai Leicester pantas menang karena mampu memaksimalkan satu peluang on target jadi gol.

"Sudah jelas, ini kemenangan yang pantas untuk Leicester. Laga yang sangat aneh. Kami memang tidak cukup bagus. Kami membuat banyak peluang, tapi tidak memaksimalkannya dengan baik. Kami bermain sangat buruk, jadi memang pantas kalah," ujar Klopp di BBC Sport.

Saking buruk sampai-sampai ia merasa Liverpool tak pantas memikirkan peluang mengejar Manchester City

jika permainannya tetap begitu. "Chelsea dan kami akan berhadapan satu sama lain jadi kami berdua tidak bisa sama-sama dapat poin. Maaf buat itu, tapi bukan rencana kami untuk memberikan City kesempatan menjauh atau apapun itu," ungkapnya.

Bek Liverpool, Virgil van Dijk mengatakan tumpulnya lini depan jadi faktor utama mereka kalah dari Leicester City. "Saya pikir mereka pantas menang tetapi itu jelas juga karena kami. Saya pikir kami buruk di sepertiga akhir. Banyak umpan silang yang mereka patahkan dengan baik. Secara keseluruhan, ini bukan penampilan yang bagus," ujar Van Dijk dikutip dari BBC.

Kekalahan ini membuat Liverpool gagal mendekati Manchester City di puncak klasemen. Mereka berada di peringkat kedua dengan 41 angka tertinggal enam angka dari The Citizens di posisi teratas. Sementara Leicester berada di urutan 9 dengan 25 poin.

Hasil laga lainnya adalah Crystal Palace 3 vs Norwich City 0, Southampton 1 vs Tottenham Hotspur 1 dan Watford 1 vs West Ham United 4. ●vit

Sevilla Ingin Datangkan Martial

MANCHESTER (IM) - Sevilla dikabarkan tertarik mendapatkan Anthony Martial di bursa musim dingin. Hanya saja, Manchester United (MU) menolak tawaran Sevilla untuk Martial.

Pemain asa Prancis itu sudah mengungkapkan keinginannya agar secepatnya meninggalkan MU. Faktor pemicu adalah sedikitnya kesempatan bermain yang ditawarkan, terutama setelah kedatangan Cristiano Ronaldo pada musim panas lalu.

Pada musim 2021/2022, Martial baru membuat 10 penampilan di seluruh kompetisi dengan sumbangan satu gol. Namun, mantan pemain AS Monaco itu hanya dua kali dimainkan sebagai starter di Premier League.

"Kami berbicara pada hari Rabu. Kami berbicara panjang lebar. Dia menjelaskan kepada saya bahwa dia sudah berada di Manchester United sekarang selama tujuh tahun dan dia merasa ini waktu yang tepat untuk perubahan, pindah ke tempat lain," kata manajer

interim klub Ralf Ragnick belum lama ini.

Sevilla merupakan salah satu klub yang gencar dikaitkan dengan penyerang berusia 26 tahun itu. Klub Spanyol itu pun telah mengajukan tawaran kepada Setan Merah. Namun belum menemukan kata sepakat. ESPN melaporkan, keputusan itu diambil Manchester United karena Los Rojiblancos hanya menawarkan untuk membayar setengah gaji Anthony Martial.

Martial membuat penampilan terakhirnya untuk Manchester United saat bermain selama dua menit dalam kemenangan tipis atas Arsenal 3-2 pada awal bulan ini. Setelahnya, Martial sempat dibekap cedera lutut namun kini sudah berlatih penuh. Namun ia tidak masuk skuad MU saat seri 1-1 di markas Newcastle United, Selasa (28/12) dinihari WIB. ●vdp



ANTHONY MARTIAL
Pemain MU

Juve Diminta Tak Pikirkan Inter

TURIN (IM) - Juventus dituntut berjuang keras menghadapi persaingan di Liga Italia. Di musim ini, Inter Milan berpotensi menjadi penghalang bagi Juventus dalam usaha meraih juara di akhir musim.

Melihat situasi ini Federico Chiesa tak ingin Juventus memikirkan Inter Milan di klasemen Serie A. Ia mengakui Si Ular tengah tampil menawan dan konsisten hingga sulit dikejar.

Juventus sempat terseok-seok di Serie A pada awal musim ini. Namun, mereka perlahan mampu mencatatkan hasil apik di lima laga terakhir. Mereka bisa mengumpulkan 13 angka dari empat kali menang dan sekali seri.

Torehan ini membuat Juventus bisa mendekati empat besar. Mereka berada di posisi kelima dengan 34 angka. Si Nyonya Tua masih tertinggal 12 angka dari Inter Milan di puncak klasemen. Si Ular tak tersentuh di puncak usai tampil konsisten dengan menyapu

bersih enam laga dengan kemenangan.

Pemain sayap 24 tahun ini ingin Juventus fokus pada penampilan sendiri sambil berharap tim-tim di atasnya terpeleceh bisa mendekati Nerazzurri. Juventus berjarak empat angka dari Atalanta di posisi keempat dan lima poin dari Napoli di peringkat ketiga.

"Kami seharusnya tidak memikirkan Inter. Mereka melakukan sesuatu yang luar biasa. Mereka sedang dalam kondisi baik dan memiliki konsistensi. Kami harus tetap menjaga ini dan menunggu kesalahan dari klub di atas kami. Kami hanya harus fokus pada diri kami sendiri," ujar Chiesa dikutip dari Football Italia.

Chiesa didatangkan Juventus pada musim panas 2020 dari Fiorentina. Ia perlahan menjelma menjadi salah satu andalan di

●vdp



FEDERICO CHIESA
Pelatih Juventus

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

تروتن قبادك
LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

ini depan Bianconeri. Ia sudah mengemas 17 gol dan 13 assist dalam 59 laga selama berseragam Juventus. Namun musim ini kariernya sedikit terganggu oleh cedera otot.

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com